

落ち着きのある生活をしよう

5年移動教室

5年担任 斉藤 剛

「行ってきます！！」

体育館中に気持ちのいい、大きな挨拶の音が響き渡りました。

残暑の厳しい中、9月12日から14日の2泊3日で千葉県の岩井少年自然の家に移動教室に行ってきました。出発当日はたくさんのお見送りがあり、子供たちは安心して出発することができました。

今回の移動教室は初めての宿泊行事ということもあり、多くの児童が心配を抱えていました。親元を離れて過ごすこと、自分の役割に対する責任感、班長としてのプレッシャー等様々です。そのような中での3日間でしたが、子供たち一人一人がよく考え、協力し合って行動する姿が様々な場面で見られました。

そして、何より驚いたことが、「次何をしますか」という質問をしてくる児童がほとんどいなかったことです。事前に「しおりに書いてあることは質問しない」という指導はしてきましたが、これほどできるとは思っていませんでした。一人一人の意識もあると思いますが、同じグループの仲間同士の声掛けがあった証拠だと思います。

今回の移動教室では、普段見られなかった友達の姿を見ることができたとともに、自分の新たな一面にも気が付くことができた貴重な3日間になったのではないのでしょうか。今回の一人一人の成長を今後の学校生活にも生かしていきます。

3年の窓

3年担任 茅野 蘭女

3年生、元気いっぱいの子供たち！！
この子供たちには、いいところが本当にたくさんあります。明るく素直なこと。元気にあいさつができること。男女関係なく仲がいいこと。がんばって自分の力を伸ばしていこうとすること。これらは、より大きくたくましく成長していく中学年という大事な時期に、どれもとても大切なことです。

最近、子供たちに「夏休み前までは低学年に近い3年生。これからは『4年生に近付いていく3年生』という気持ちをもとう。」という話をしています。真剣な表情で話を聞く子供たちを、とても頼もしく感じました。

さて、そんな3年生の子供たち、社会の「はたらく人とわたしたちの暮らし」の学習では、スーパーマーケットに見学に行き、お客さんのためにどんな工夫や努力をしているのかを調べました。お店の施設や人の動きを熱心に見て回り、10個以上も工夫を見つけ、黙々とふせんにメモする姿がありました。身近なお店にも、さまざまな工夫があり、そこに携わる人々の努力を感じられたようです。

いよいよ、運動会の練習がスタートしました。4年生と一緒に、4年生を見習いながら練習に励んでいます。どうぞ、本番をお楽しみに！！

~~~~~  
給食費・教材費引き落とし日

10月 5日(水)      10月17日(月)  
入金をよろしくお願い申し上げます。

## 避難訓練について

避難訓練担当 荒井 睦雄

本校では、毎月1回避難訓練を行っています。内容は、火災・地震(火災も発生)・不審者の侵入など、災害や事故を想定した物になっています。

訓練の中で、児童に指導していることは、情報を的確に得る(放送の内容をしっかりと聞く)

誘導する人(先生等)の指示をしっかりと聞く 避難の方法や約束を確実に実行する 等です。これらの事を身に付けるために、同じ災害でも年度当初は、初歩的な訓練、回数が増えるに従って応用的な訓練の内容にしています。

今年度は、最近の災害状況を踏まえて、今までの避難訓練のほかに、引き取り訓練や集団下校の訓練も重点的に行っています。9月の緊急下校(台風接近)時には、これまでの訓練で行ってきた事を組み合わせて行いました。この時のご家庭のご協力、紙面を借りて感謝いたします。新校舎になって1年目、更に訓練を充実させていきます。

